

*Je crois en ceux qui marchent à pas nus face à la nuit
Et je crois qu'on aime la vie comme on lutte à bras le corps
Sans frontières fixes, Jean-Pierre Siméon*

La famille et les amis,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Roseline HAUSER

enlevée à leur tendre affection, le samedi 21 mai 2022, dans sa 65e année.
Une cérémonie aura lieu à la Vallée de Joux dans l'intimité de la famille
et des proches.

Roseline repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.
Nos chaleureux remerciements à ses médecins traitants qui l'ont suivie
tout au long de sa maladie et au personnel soignant des soins palliatifs
de l'Hôpital d'Aubonne.

Domicile de la famille : Sylvie et Yonathan Garama,
31, avenue du Gros-Chêne, 1213 Onex.

